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tigioso cardiólogo y presidente del 
Colegio de Médicos de Toledo, asegu
ra que A Q U I ofrece “una información 
bastante útil de la provincia y la 
Comunidad. Es un semanario impres
cindible para lo que no tenemos mucho 
tiempo para leer la prensa diaria y quere
mos estar informados. Da un repaso fun
damental a lo que ha ocurrido en la 
semana y los temas de salud siempre se 
tratan con mucha seriedad”.
Para finalizar, otro prestigioso prota
gonista, esta vez de la cultura y del 
patrimonio, Gregorio Marañón, da su

opinión sobre A Q U Í. “La revista es un 
medio distinto y complementario a la 
prensa diaria, ya sea digital o en papel, 
pues ofrece un análisis más en profundi
dad y reportajes menos circunstanciales, 
eligiendo aquéllo que tiene más trascen
dencia y que es más permanente. AQUI 
representa un medio de una enorme 
seriedad, que lo convierte en el semana
rio de referencia en el ámbito de los 
medios toledanos. Además, sus opiniones 
reflejan un punto de pluralidad que tam
bién enriquece a la revista”.
Desde A Q U Í, gracias a todos. □

presidente d e l Colegio de M édicos.
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MABEL LOZANO, NUESTRA MADRINA

La complicidad de AQUI
un documental de

Mabel Lozan

Quince ya??? cómo se pasa el
tiempo....Hace nada, mis amigos
Paco, Magdalena e Ignacio, muy 
bien acompañados de otros 
amigos y compañeros, 
emprendían una aventura nueva, 
un proyecto nuevo y distinto que 
venía a tapar un enorme agujero 
que existía en cuanto a revistas de 
información en nuestra tierra. 
AQUÍ es una revista viva, está en 
la calle, con la gente de a pie, 
con sus problemas, con lo que 
nos preocupa a todos, pero 
también se
hace partícipe de nuestras fiestas, 
los triunfos de nuestra
gente.... , desde la cercanía,
desde la complicidad, porque ellos 
están ahí, lo viven en directo.
Son cercanos, frescos, veraces y 

comprometidos, algo que tiene mucho que ver con el carácter de su capitán, 
Paco.
Si a alguien le resulta por un lado fácil y por otro dificilísimo 
escribir en pocas líneas unas palabras para celebrar este 15 
aniversario de la revista, sin duda es a mí.
Verán, tuve el grandísimo honor de ser su madrina. Paco e Ignacio 
piensan que yo les he dado suerte y sin duda "la suerte" de la que 
ellos hablan es su trabajo, un trabajo bien hecho, un trabajo que les 
gusta y eso se nota página a página en la revista.
La que de verdad ha tenido suerte he sido yo. Vosotros me habéis 
apoyado, cuidado y mimado durante estos quince años. Os habéis hecho 
partícipes de todos mis proyectos, ayudándome, animándome, estando 
presentes siempre que os he llamado, siempre que os he 
necesitado....con tanto cariño.
No tengo por menos que felicitaros, daros las gracias una y mil veces 
queridos amigos, y recordaros que cuando AQUÍ cumpla 25, 50, allí 
estaré yo, de madrina, feliz de formar parte de un proyecto tan bonito 
del que me hicistéis partícipe con tanta generosidad.
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